

on demande l'échange, afin de s'assurer de leur valeur respective et de faire rapport à cette commission sous le plus court délai possible.

Proposé en amendement par M. l'échevin Nelson :

Que le rapport soit fait au Conseil recommandant l'échange proposé pourvu qu'un rapport soit fait par les surintendants Henderson et Pinoteau en faveur dudit échange, et pourvu aussi que les avocats de la Ville déclarent que la transaction peut se faire légalement.

La Commission se partage sur ledit amendement :

Pour : Nelson, Walsh, Major et Proulx—(4).

Contre : Lavallée et Ricard—(2).

Ainsi ledit amendement est adopté et il est

Résolu : En conséquence.

Le surintendant du Parc Mont-Royal fait rapport que la fourniture de l'eau sur la Ferme Fletcher est très limitée et que le tuyau actuel de 2" qui est rouillé, devrait être remplacé par un tuyau en fonte de 4".

A ce sujet, soumis et lu un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, déclarant que pour remplacer le tuyau à l'eau de la Ferme Fletcher, tel que suggéré, il en coûterait \$1,000.

Résolu : De faire rapport au Conseil pour demander un crédit de \$1,000 à cet effet.

Soumise une lettre de la Continental Heat and Light Co., offrant de construire un plant à Acétylène pour l'éclairage de l'Île Ste-Hélène.

Laissée sur le bureau.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu : Que la Commission de la Voirie soit requise de fixer au sol les boîtes placées autour des arbres qui ont été récemment plantés par le département des Parcs.

—*Résolu* : De faire rapport au Conseil recommandant que le macadam et le trottoir sur l'avenue du Parc, entre les avenues des Pins et Mont-Royal soient renouvelés.

—*Résolu* : De faire rapport au Conseil recommandant d'opérer le revêtement de la somme de \$250.00 de "l'Entretien de la Ferme Fletcher" et l'appliquer au paiement du salaire des femmes chargées du soin des chalets de nécessité du Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin Proulx, il est

Résolu : D'accorder la permission au Cirque Sells and Downs de se servir de cette partie de la Ferme Fletcher, bornée par le Parc Mont-Royal, les avenues Esplanade et sur une ligne de 350 pieds au nord de l'avenue Mont-Royal, le 30 juin et le 1er juillet, pourvu qu'ils paient à la Ville \$50.00 d'avance pour l'usage de ladite partie de la Ferme Fletcher, et pourvu aussi que le terrain soit remis dans son état primitif après la tenue dudit cirque.

Il est compris que toutes les licences exigibles pour la Ville seront payées en entier.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte-rendu de l'assemblée du 29 mai.

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Sauvageau, Lemay et Lévy.

Soumise et lue une lettre de la John McDougall Caledonian Iron Works Co., faisant certaines propositions en rapport avec la pompe à vapeur requise pour la Station de Pompe de Bas-Niveau, une pompe électrique pour la Station de Haut-Niveau et l'enlèvement de la pompe électrique qui y est installée.

Après un long débat, il est proposé par M. l'échevin Sauvageau :

Que la somme de \$62,976.00 et la pompe électrique de la Station de Pompe de Haut-Niveau et \$10,319.00 la balance de ce qui est dû sur ladite pompe, soient payés à la John McDougall Caledonian Iron Works Co., suivant leur offre du 29 courant, pour une pompe à vapeur à haut rendement de

to be exchanged so as to ascertain their respective values and report to this Committee within the shortest possible delay.

Moved in amendment by Ald. Nelson :

That a report be made to Council recommending the suggested exchange, provided a report shall be made by Superintendent Henderson and Pinoteau in favor of said exchange, and provided also the City Attorneys declare that the same can legally be done.

The Committee divided on said amendment.

Yeas : Nelson, Walsh, Major and Proulx—(4).

Nays : Lavallée and Ricard—(2).

So it was carried and resolved accordingly.

The Superintendent of Mount Royal Park reported that the water supply on Fletcher's Field is very limited, and that "present 2" water pipe which is all rusted should be replaced by a "4" cast iron pipe.

In this connection submitted and read a report from the Superintendent of Montreal Water Works stating that the cost of replacing the water pipe on Fletcher's Field, as suggested would be \$1,000.

Resolved : To report to Council for an appropriation of \$1,000 for the above purpose.

Submitted a letter from the Continental Heat and Light Coy, offering to install an Acetylene plant for lighting St. Helene's Island.

Laid on the table.

On motion of Alderman Lavallée, it was

Resolved : That the Road Committee be requested to give instructions to their employes to fasten the boxes placed around the trees which have lately been planted by the Parks Department.

Resolved : To report to Council recommending that the macadam and sidewalk on Park Avenue, between Pine and Mount-Royal Avenue, be renewed.

Resolved : To report to Council recommending that the amount of \$250.00 be varied from "Maintenance Fletcher's Field" be applied to salary of women attending closet, on Mount Royal Park.

On motion of Alderman Proulx, it was,

Resolved : To give permission to the Sells and Downs Circus, to use that portion of Fletcher's Field bounded by Park Mount Royal and Esplanade Avenues, by a line 350 feet north of Mount Royal Avenues, on the 30th, of June and 1st. of July, provided they shall pay to the City \$50.00 in advance for the use of said portion of Fletcher's Field, and provided also the ground shall be restored in its former condition after the holding of said circus.

It being understood that all licenses imposed by the City shall be paid in full.

JULES CREPEAU,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 29th May.

Present : Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Sauvageau, Lemay and Lévy.

Submitted and read a letter from the John McDougall Caledonian Iron Works Co., making certain propositions in regard to the steam pump required for the Low Level Pumping Station; and electric pump for the High Level Station, and the removal of the present electric pump at the above station.

After much discussion Alderman Sauvageau moved : That the sum of \$62,976.00, plus the electric pump at the High Level Pumping Station, and \$10,319.00 the balance due as final payment on the above pump, be paid.

The John McDougall Caledonian Iron Works Co., according to their offer of the 29th. inst. for one 12 million